

令和2年4月28日

町民の皆様
デイサービスセンター利用者様
居宅介護支援事業者様
関係機関の皆様

社会福祉協議会会長 菊川敬人

新型コロナウイルスに関するお願い

平素より社会福祉協議会をご利用いただいておりますことに御礼申し上げます。

今般、町民の皆様をはじめ、デイサービスセンターのご利用者様、居宅介護支援事業の皆様及び当会の事業運営に関係がある皆様にお互いの身を守る観点から改めて周知のお願いをいたします。

先に、緊急事態宣言が発出され2週間が経過いたしました。一向に収束の兆しが見えておりません。当会では、神奈川県の方針に従い注意喚起と実践に努めていますが、県の発症者数は依然として減少に転じることはありません。また、院内感染によるクラスターが発生する事象が確認されているようです。

当会では、感染防止に向け毎朝の施設内消毒やマスクの着用及び手洗いの励行はもとより、出勤時の検温記録を残すこととしております。皆様にご負担をおかけしないよう、職員が一丸となり感染防止に向け努めておりますのでご安心下さい。また、ご利用者様におかれましても、検温、手洗いはじめ、マスクの着用について改めてご確認いただきますようお願いいたします。

最後に、当会に対しましてお気づきの点がありましたらお申し出いただけましますようお願いいたします。

以上